

Spaziergang um Schloss Clemenswerth

Meine Emslandbesuche habe ich ja schon des öfteren beschrieben. Gegen Ende Februar war es mal wieder so weit. Das Wetter sehr durchwachsen und an dem Tag war von Hagel (kurz) bis Sonne (mittellange) alles dabei. Es war auf jeden Fall recht kalt, sodass die Gräfte des Schlosssparks zugefroren war.

Ich bin einfach mit der Kamera großzügig um das Schloss gegangen und habe viel Wald und etwas Schloss gesehen. Nichts besonders Aufregendes, aber ein schöner Spaziergang und ein paar Bilder gefallen mir auch. Kamera war die Nikon F100, Film ein Agfaphoto APX100 bei 320 ASA belichtet und in Pyro510 entwickelt.